

Iglesias confiadas al Opus Dei

Información sobre la parroquia de San Josemaría en el D.F. (iglesia de Santa Fe) y la iglesia de San Josemaría en Guadalajara.

06/09/2010

La Parroquia de San Josemaría , en Santa Fe, Ciudad de México, dedicada al Fundador del Opus Dei el 28 de julio de 2009, cuenta con un centro de formación y desarrolla también una importante tarea de beneficio

social por medio de un centro comunitario.

La Iglesia de San Josemaría , en Guadalajara, Jalisco, fue la primera dedicada al Fundador del Opus Dei en México. En 2008 la iglesia fue dedicada por el cardenal Juan Sandoval Íñiguez, arzobispo de Guadalajara.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/iglesias-confiadas-al-opus-dei/> (29/01/2026)